

Heute große Après Ski Party

Neues Design - mit Zelt im Außenbereich - 2 Bars - uvm...

01.03.2019 12:35 von FGH-70 (Kommentare: 0)



Aprés Ski Party und Rosenmontag mit neuem Konzept.

Am 01.03. heißt es rein in die Skiklamotten und ab nach Höpfi zur Aprés Ski Party! Die Aprés Ski Party der Höpfemer Schnapsbrenner wächst und präsentiert sich 2019 in neuem Design. Vor dem Eingang in die Kellerbar werden die Gäste dieses Jahr in einem extra Zelt empfangen. Dieses beheimatet eine Lounge mit Schnapsbar und für angenehme Temperaturen wird auch gesorgt, so dass man dort ein wenig verweilen kann. Die Kellerbar der Festhalle wird sich dazu optisch in eine Skihütte verwandeln und mit den Aprés Ski Hits von unseren DJs lassen die Schnapsbrenner dann die Kuh fliegen. Von 21:00 bis 22:00 Uhr gibt's Doppeldecker zur Happy Hour. Der Eintritt ist ab 16 und wie immer frei!





Auch am Rosenmontag 4.3. gibt es etwas Neues: Der Rosenmontag steht ab diesem Jahr unter dem Motto: „Party nonstop“. Es geht los mit dem Warm-Up vor dem Umzug an der Open-Air Bar. Auch hier steht natürlich noch das Partyzelt von der Après Ski Party und bietet allen eine Heimat. Die Kellerbar ist direkt nach dem Umzug ebenfalls geöffnet – und macht nicht wieder zu. Es heißt dann feiern, tanzen, lachen beim und rund um den Umzug. Nach dem Umzug gibt es Stimmung auf dem Festplatz: Närrisches Treiben mit DJ Musik sowie Gaudi an der Außen- und Kellerbar. Auch für Speisen ist gesorgt: Grillhütte und das Brotworschtwähele sind für die Faschnachter im Einsatz. Wenn die Schnapsbrenner Nonstop sagen meinen Sie das auch: Die Bar wird, nicht wie sonst, geschlossen sondern bleibt durchgehend bis in die Nacht geöffnet. Der Rosenmontag ist also eine große Party und die Schnapsbrenner sorgen dafür, dass es an Nichts fehlt. Aufgepasst: Gute Stimmung gibt's nicht nur für die Großen, es wird auch an die Kleinen gedacht. Nach dem Umzug gibt es eine Kinderfete in der Festhalle: Auch für die Kids wird eine Kinderdisco zum mit singen und tanzen in der Festhalle geboten.

Also auf geht's: Party Nonstop nicht nur für die Umzugsteilnehmer sondern auch für die Zuschauer, kommt nach Höpfi und feiert mit den Schnapsbrennern den höchsten Feiertag aller Narren: Den berühmten Rosenmontag.

Einen Kommentar schreiben